



SAN LÁZARO

## Dicen adiós entre loas y reclamos

**El segundo debate presidencial del pasado domingo hizo eco en la despedida de los diputados**

**POR IVONNE MELGAR**

*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

En el último día de los diputados que nunca pudieron, o no quisieron, moverle ni una sola coma a las leyes y reformas de Palacio Nacional, hubo reclamos y ecos del debate presidencial del domingo.

“Esta Legislatura quizá sea recordada por su negativa al diálogo, por la cerrazón y por la descalificación permanente en debates estratégicos de la nación”, lamentó Blanca Alcalá, del PRI.

Acompañada por las representantes de More-

na, Yeidckol Polevnsky recriminó a la oposición:

“Yo no sé de dónde se les vino a ocurrir poner a una candidata que es capaz de todo. Capaz de mentir en la forma más soez que se puede mentir”.

Desde la curules del PAN, PRI y PRD sonó el grito de “¡Xóchitl, Xóchitl”. En respuesta, Morena y sus aliados corearon “¡Claudia, Presidenta!”.

Pero, en medio de la disputa electoral, se abrió un paréntesis para los reconocimientos mutuos.

“Mi reconocimiento, públicamente lo digo, a mi amigo Jorge Romero, coordinador de la fracción de Acción Nacional”, comentó el diputado Gerardo Fernández Noroña.

Emocionado, el petista postulado para ocupar

un escaño en el Senado en el próximo sexenio se quebró en un par de ocasiones: “Me despido no sin emoción... he vivido los mejores momentos de mi carrera política aquí, en este lugar, lo agradezco”.

El coordinador de la diputación del PAN, Jorge Romero PAN, elogió el mensaje de despedida del petista. “Todos somos México. Acción Nacional hoy se despide diciendo que no somos enemigos. Hermanas y hermanos, somos familia”, expuso.

El jefe de la mayoría morenista, Ignacio Mier, se refirió a “la emoción social de este gran país que es México” que, dijo, representa su partido. Y concluyó con un “¡Que viva México!”

No faltó el recordatorio de la oposición de que, más allá de los colo-

res partidistas, en la actual coyuntura los candidatos enfrentan un adversario común.

Lo hizo Rubén Moreira, el líder de la bancada del PRI: “Amigas y amigos, me preocupa mucho la mayor amenaza que tiene la democracia mexicana, que es el crimen organizado”.

Y aun cuando admitieron que seguirá el enfrentamiento entre dos apuestas de futuro, la diputada presidenta, Marcela Guerra (PRI), que condujo las asambleas este último año, compartió su emoción y gratitud.

Con la voz quebrada, se secó las lágrimas, dijo: “Asumo el papel que me tocó desempeñar y rescaté también el amplio apoyo que encontré de parte de esta soberanía...”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EXCELSIOR**

4

01/05/2024

LEGISLATIVO



Foto: Mateo Reyes

Marcela Guerra, presidenta de la Cámara de Diputados, posó con las secretarías de la Mesa Directiva.